

Humanistische Union

Patientenverfügung endlich geregelt! - Wird endlich gut, was lange währt?

Montag, 19. Oktober, 19:30 Uhr

im EineWeltHaus, München, Schwanthalerstr. 80, Raum 211/212,

5 Min. von der U-Bahn-Station Theresienwiese der U 4/5

Information und Diskussion mit Prof. Dr. Rosemarie Will, Bundesvorsitzende der Humanistischen Union

Im Juni 2009 hat der Bundestag die Patientenverfügung gesetzlich abgesichert. Damit wurden nur die Minimalforderungen der HU erfüllt. Prof. Will berichtet und diskutiert mit Ihnen Themen wie "Was bringt das Gesetz? Welche Mängel hat es? Was fehlt? Gibt es die aktive Sterbehilfe? Was bleibt für die HU zu tun?"

[Rosemarie Will ist Professorin für Öffentliches Recht der Humboldt-Universität zu Berlin.](#)

Eintritt frei.

anschließend Mitgliederversammlung: Tagesordnung:

- Bericht des Vorstands
- Aussprache und Entlastung
- Neuwahl des Vorstands
- Planung künftiger Projekte
- Sonstiges

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2009/patientenverfuegung-endlich-geregelt-wird-endlich-gut-was-lange-waehrt/>

Abgerufen am: 25.04.2024